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                                 L．植木光夫 

今年で 10回目を迎えます西条産業文化フェスティバルですが、第 1 

回目から今回に至るまですべてに参加していることに気がつきました。だんじりのお 

世話・テントの準備・片付け・看板の設置など主にお手伝いという形での参加でした 

が、昨年よりライオンズクラブの一員としてバザー、カレー・ポンジュース・コーヒーの販売と、 

また違った形で参加させていただき、先輩方との交流を楽しんでおります。今年は準備段階での協 

力しかできず大変申し訳ございませんでした。これからも最年少パワーで頑張りますので宜しくお 

願いいたします。 

～ 現場より事業報告 ～  
今回でクラブとしては４回目  の参加となる産業文化フェスティバルです。もはや、クラブ年間 
行事に組み込まれています。今回も前回同様の内容で出展しました。 
さすがに４年目のバザーは、提供物品が少なく売上に影響があるかと心配していましたが、値崩れ 
が割合なく、例年並みの売り上げを得ることができました。きっと売り子をしていただいた奥様方 
の笑顔にお客様の購買意欲もそそられたからでしょう。また、値切りの交渉に醍醐味を見つけてい 
る方々もいらっしゃいました。ともあれ、お疲れ様でした。 
 

 

 

 

 
カレーについては、朝早くから花山邸に集合し、たっぷりの手間と愛情を注いで完成した２鍋と 

現場で同じく作った１鍋、合わせて３鍋分２５０人前を準備しました。今年のカレーが一番出来が 
良かったようで（？）出だしが芳しくなく一時はどうなることかと思っていましたが、みるみるう 
ちにカレーを食べるお客様が増えていき、２時前にはすべて完売。１８升ほど炊いた炊飯釜もから 
っぽ・・・。気持ちのいい達成感に包まれました。 
「蛇口から PONジュース」は好天に恵まれ、老若男女の長蛇の列。急遽、追加の PONジュース 
を買いに走るほどの大盛況ぶりでした。最後に、ドリップコーヒーとアイスコーヒーコーナーにつ 
いて報告します。毎年担当していただく寺川 Lと村上 L（もはやマスターと呼ぶに相応しい）が奮闘し、
かなり美味しいコーヒーを提供することができました。きっと来年もコーヒーコーナーには名物マ 
スターが笑顔で迎えてくれることでしょう。こうして、得た売上額は下記の通り。 
事業資金獲得金として、クラブが実施する事業奉仕に役立てる予定です。朝早くからお手伝い下さ 
った奥様方、メンバーの皆様、大変お疲れ様でした。ご協力ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
   心強い！カレー達人チーム                    子供達に大人気！ 
 
 

  
 

 

 

 

 

● バザー販売収益 ● 

ﾁｬﾘﾃｨｰﾊﾞｻﾞｰ  161,505円

ポンジュース   28,000円

ｶﾚｰ＆ｺｰﾋｰ   130,800円

合 計    320,305円



◆◇◆◇◆ 委員会活動１年間を振り返って ◆◇◆◇◆ 

 

 

～ 回 顧 ～          

                            会員理事 神野顕彰 

 結成５０周年を直前に控えた昨年の春、会員理事を拝命し、私の今年度の LC 

ライフがスタートする。当初、委員会のだれもが等しく認識するところは、 

会員の維持と増強である。私としては自然体で取り組めば大丈夫であろうと思っていた。それは 

結成５０周年を迎えるクラブの伝統と自負が己を積極的行動へと誘導できなかったことに対する 

反省となって今、この原稿をしたためている。 

 その反省とは、結成５０周年をより協力に推進する為の会員間の融和と団結力である。又、その 

要因として私事であり潔しとしないが、昨年１０月に副住職を迎え長女との結婚式、それに伴い 

今年５月の２～４日にわたり計画推進してきた、記念法要と西条結衆大法要、並びに記念事業 

の諸工事・・・と、落ち着かぬ日々を送らざるを得なかったこともある。我がクラブの大事な 

時期にいささか懺愧にたえない次第である。本年度も残すところ３回の例会となり、「今年の回顧 

と申し送り事項」という時間を頂き、少数委員会ではあるが、その中より導き出された論点及び 

私見を披歴し本年度の回顧としたい。 

１）会 員 増 強 ―― 増減マイナス１の現状は、可もなく不可もなくであろう…？ 

                会員一人あて１名の新会員を推薦増強する目標を立て新年度は 

取り組んで頂きたい。 

２）会員維持（退会防止）－新旧会員間の交流と融和に配慮すると共に、その具体策を講ずる 

ことが出来なかった。 

３）我がクラブの現状 ―― これ以上の退会並びに不在会員等の増加は活動力の低下を招き、 

運営に厳しい状況を呈する。 

新会員の増強は常のことではあるが、新旧会員間の交流発展、相互 

理解、信義の促進、併せて品格の養生を重視したいものである。 

 以上をもって会員間の融和と忍耐を育むこととなろう。以て、楽しい人生の大事な時間と縁をもた 

らすこととなる。 

それがとりもなおさず、我がクラブの「善き」であることを再確認し今年度の回顧とする。 

 

 

 

青少年指導委員長 福島 讓 

青少年指導委員会のメンバーの皆様、並びに会員皆様、1年間ありがとうございまし 

た。あっと云う間の 1年、改めて時間の過ぎる速さに驚いています。 

初めて委員長を仰せつかって何をどうすれば分からないまま 1年が過ぎてしまい、特に事務局員さ 

んには大変お世話になりました。 

当初計画していた市民講座は、クルム伊達の思わぬ快進撃でどうしても日程調整が上手くいかず、 

開催を断念する事となり、多方面にご迷惑を掛けた事を改めてお詫び申し上げます。 

また、ライオンズカップカレー作りでは、会員奥様方、藤万の近藤Ｌには大変お世話になり、昨 

 年より多い１,８００食のカレーを手際よく作る事が出来ました。ひたすら「感謝感謝」の 1年でした、 

大変ありがとうございました。 

 



 

    

 
                               L．花山志郎 

 
最近インドの方が来西していただき有難いことと思います。 

２月２４日には１８年ぶりに「シダルズ君」が我が家に訪ねてきてくれました。 

４月６日には「レバティーさん」と「山内さん」が訪ねてきてくれました。レバティーさんとは 

５年ぶりですが、少しも変わらず再会できました。（少しふっくらしていたかな？） 

早速の「花見例会」に温かくお招き戴き、お二人とも感激しておりました。 

昼間はクラレの桜と、夜は歓喜庵の夜桜。日本の春を満喫していた様です。山内さんはレバティ 

ーさんがチェンナイで経営している日本食レストラン「天竺牡丹・DAHLIA」を任されている方で、 

お年は７４歳とは見えないくらいのパワフルな方です。 

インドには無い野菜「もやし・貝割れ大根」をなんとかインドで栽培したいので、下調べして欲しい 

と連絡をもらっていたので三浦種苗園・JA西条へ行き調べて貰ったら、なんと西条・東予地区には 

栽培しているところは一軒もありませんでした。松山に２軒あり、早速連絡してみた所、あるもやし 

会社が心よくノウハウを教えてくれることになり、ひと安心した次第です。あくる日、雨の中、モヤ 

シやさんの社長さんにいろいろ教えてもらい、写真撮影もさせていただきました。大変親切にしてい 

ただき、帰りにはモヤシのお土産まで頂き、車の中ではもやし談義しながら極楽寺へと、山内さんは 

階段を上がって本堂へ行くと・・・心配なレバティーさんは一緒に階段から本堂へ行くことになり、 

僕たちは車で本堂へジェットコースターなみの道を本堂へと向かいました。階段組はまだ到着して 

ないだろうと思いきや、なんと僕たちより１５分も前に着き顕彰さんと笑談真っ盛り。 

「うさぎとカメ」状態に皆で大笑いしました。これからは極楽寺本堂へ伺う時は健康を考え、楽せず 

に階段を使って伺うことにし、おおいに反省しました。 

「もやし」では落ちがありました。レバティーさんは１００円ショップが大好きで、思う存分買い物 

した後、野菜売り場に足を運んだところ、もやしを発見。製造元を見たらなんと大変御世話になった 

「（有）松山もやし」の名が・・・。そこには住所・TEL・FAXまでもが記載されており、「こんなこ 

となら初めにスーパーの野菜売り場で調べたら良かったね」とまたまた大笑いモヤシで話が盛りあが 

ったのも不思議です。不景気な昨今、「もやし」は安く栄養満点！おおいにモヤシを食べましょう！ 

余談ですが、「もやし屋」さんの社長さんの話によると「もやし」の一番栄養のある所は根と胚芽 

の所だそうです。茎は栄養ないそうで、「根切りもやし」は購入しない方がいいそうです。インドで 

の「もやし」栽培が成功する事を願い、インドへ帰国しました。きっと飛行機の中でも、「もやし」 

の話が出たことでしょう。会員の皆様、いろいろ御世話になりありがとうございました。 

 

 

L．村上公明 

西条ライオンズクラブの皆さん、今日は・ニーハオ・アンニョハセヨ、そして 

「ブエナス・タルデス！（スペイン語）」毎年恒例の４月末の【産業文化フェス 

ティバル】、好天とたくさんの参加者に恵まれ、皆さんお疲れ様でした。私も毎 

年、寺川店長とホット＆アイスコーヒー販売をやらしてもらっていますが、嬉しいことに毎 

年完売！今年も店を閉めるまでに１．８ℓのペットボトルの水を裏の「カネト」さんの水道蛇 

口から何回運んだことか・・・。勝手に水を使わせて頂いていたが、カネトさんにコーヒーの 

１杯でも持って行って、御礼を申し述べたかどうか、ついつい・・・反省しています。 



 

さて、先日同業者の方々が相次いで亡くなりました。 

５２歳と６３歳、いずれも心筋梗塞のようです。私もアラ還を過ぎて、後は何年元気でいられ 

ることか？命の有難さを痛感しています。 

人生は太陽の光に照らされる城壁だ。光は刻々と変化していく。まぶしい時もあれば、暗く 

沈む時もある。だけどどんなに光が変化しても、じっと受けとめる。人生もそうでありたい。あー。 

 

 

 

 

                           

                                 L．藤田公道 

 小生、中学生の頃より蘭に興味をもち、農業学校の温室を覗き、カトレアの花 

の美しさに魅せられました。自分でガラス屋さんに行き、最大の全板を購入、 

それを１／４（４分の１）に切り、ガラスに鉄材を合わせ、手造りの温室を作り 

ました。中に入れる作物は別にして温室は出来得る限り庫内の大きいもの、 

容積の広い物を造った方が良いのです。と言うのは、小さければ温度の変化が急変して中の作 

物に悪影響を及ぼすからです。第１回目の鉄の温室は１５年位持ちましたが、石油が高くなり 

洋蘭二千鉢位あったのを処分致しました。丁度その頃高知県特産の土佐寒蘭、春蘭に興味をも 

ち集めだしました。 

 

昭和４５年頃、宿毛地方で採れた豊雪という名称の株、 

三～四条の開花株で家一軒建ったと言う価格だったそ 

うです。しかしバブルがはじけて花の価格も下落、 

今頃笑っていたら買える値になり、立派な花姿で良い 

株でも入手し易くなりました。 

今、全世界に蘭と称するものは１５万種類以上あり、土 

で育つもの（地生蘭）、木の上とか石について育つもの 

（気生蘭）との２種類あり、６月７月に開花する東洋系 

は風貴蘭、長生蘭等があります。風貴蘭は別名「風蘭」 

と言い、書家の榊 莫山氏が好んで育てており、紅孔雀 

と称する株はその昔、億の値がしたそうです。 

 

以前、テレビを見ていると莫山氏、二日酔いで朝起きて 

来ない時、奥さんが「昨日の風で蘭が倒れているよ！！大変ですよ」と言うと慌てて起きて来 

たという位の愛好家らしいです。又、毎年東京ドームで行われている世界蘭博、５，６年前に 

世界一になった当県南予のエビネ、JRの駅員が変わった花がある、と言う事で駅の近くの山 

で採った一株だそうです。 

世界一になると一株が何百・千万円と言う値になったそうです。という具合に数の少ない珍 

  しい花には人気殺到、大変な事になる訳です。しかしバブルがはじけ、観音竹商法も終わり、 

良い蘭が入手し易くなっております。１～２年に１度植え替えをし、十日に一度の水やりで元 

気に育ちます。草姿、花の変化、香り、王者の名を誇っております。 

 



【編集後記】 

産業文化フェスティバルは好天に恵まれ、早くから会員担当の各部に行列ができるほど盛況でした。

会員皆様、そして奥様方のご活躍に御礼申し上げます。その後の大型連休は如何過ごされたでしょう。

家族旅行や家庭内サービス、また仕事にと、それぞれの連休であったことと思います。私は京都競馬天

皇賞レースの数分の興奮に浸りました。 

「目には青葉 山ほととぎす 初がつお」いい季節になったかと思えば、もう夏日が続いています。

ご自愛下さい。                        PR・広報委員会委員 塩崎秋義 

発行者 会 長  寺尾信司 
    幹 事  野間賢次郎 
PR･広報委員長  土居恵三 

編集委員  清水泰雅  ・ 西原 功 
      加藤 茂  ・ 安藤憲正 
      塩崎秋義  ・ 伊藤隆治 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

         
  

                                             第４９代会長 寺尾信司 

この度、西条石鎚ライオンズクラブ結成２０周年記念式典が厳粛かつ盛大に開催 

される事を心よりお慶び申し上げますと共に２０周年記念誌に、お祝いの言葉を 

記録に残していただけるめぐり合わせを光栄に思い、心からの感謝と御礼を申し 

上げます。 

 貴クラブは１９９０年に結成され、愛媛で４８番目のクラブとして誕生いたしました。 

比較的新しいクラブではありますが、実践されてこられたアクティビティは数え切れなく実績は 

燦然と輝いております。特に今回、記念事業として開催された新日本フィルハーモニー交響楽団 

西条特別公演は、西条市民の期待を集めており、開催にこぎつけられた熱意と努力と行動力には 

尊敬の念を感じます。 

これらの素晴らしい成果が輝くのも、貴クラブの礎を築いてこられた歴代会長のもと、会員各 

 位が一丸となって精進された賜物と改めて敬意を表します。 

 ２０周年記念式典が成功裡に挙行されます事をお慶び申し上げますと共に、式典の中心となられ 

ます、眞鍋敏朗大会委員長、日野逸司会長を始め会員の皆様のご健勝をご祈念申し上げ、 

結成２０周年のお祝いの言葉とさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「 JAZZ BEANS 」                                            前日の記念ゴルフ大会にて 

 名ドラマー SHIRO★                                            クラブ内最高順位で入賞 

 この日も輝いていました                                           した土居 L。 

                                                          満面の笑みで・・・♪ 
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